

## Familienverein Eggenberger auf Besichtigungstour beim Liechtensteiner Milchhof in Schaan

Pünktlich fanden sich am Samstag, 16. September, 18 Mitglieder des Familienvereins Eggenberger zur Besichtigung des Liechtensteiner Milchhofs in Schaan ein.

Zuerst galt es unzählige Treppen bis in den 3. Stock des Gebäudes zu erklimmen. In den Büroräumlichkeiten wurde die muntere Schar freundlich begrüsst und gleich mit der nötigen Hygiene-Kleidung ausgestattet. Das war vielleicht ein Anblick! Da blieb der einte oder andere Scherz natürlich nicht aus.

Nach der Begrüssung und der ersten Vorstellung des Betriebes inklusive der 44 Liechtensteiner Milchbauern, durch den Geschäftsführer Herr Schuler, startete die gutgelaunte Gruppe den Rundgang. Alle waren überrascht über die komplexen Abläufe, der modernen Technologie und der Verarbeitungskapazität. Trinkmilch, Joghurt, Quark und seit einiger Zeit auch Käse wird im Milchhof, Schaan hergestellt. Eindrücklich war sodann auch der riesige Käsekeller mit den vielen Käselaißen auf rohen Fichtenholz-Brettern.

Nach gut zwei Stunden war die interessante Führung zu Ende und die kleine Gruppe begab sich mit vielen neuen Eindrücken und einer feinen Überraschung auf den Heimweg.

